
¿En qué situación queda el paso del tren por Baza?
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El alcalde de Baza, Pedro Fernández, ha manifestado su preocupación por la indefinición en la
que se encuentra el ramal Guadix- Baza-Lorca dentro del Corredor Ferroviario del
Mediterráneo, del que nada se sabe a pesar de que Fomento tiene que decidir ...Leer todo el
artículo »
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http://www.google.com/url?sa=X&amp;q=http://baza.ideal.es/actualidad/1931-ien-que-situacion-queda-el-paso-del-tren-por-baza.html&amp;ct=ga&amp;cad=CAcQARgAIAAoATAAOABA18nKjAVIAlAAWABiBWVzLVVT&amp;cd=Uuz15jaq_Bk&amp;usg=AFQjCNGcTWSJeIplnQapc8rpMybXwQBing

